

Ford, Iris

Persönliches

Geb-Datum: 18.02.1985

Nation: GER

Reitet in GER seit: 2008

Wohnort: 81929 München

Gewicht ohne Absprache: 54,0 kg

Gewicht mit Absprache: 53,0 kg



Geringstes Reitgewicht (2009 - 2008)

Jahr	Gewicht in kg	Ritte
2009	52,0	2
2008	53,5	2

Statistik

		Siege	Starts	%	B/A
2009	Flach	0	2	0,00	B Az bis 19.06.09
2008	Flach	0	2	0,00	B Az

1. Ritt / 1. Sieg

1. Ritt am 03.10.08 in München auf *Tirza* (Platz 3).

Kein Sieg.

Biografie

Auszubildende bei Jutta Mayer in München

Sie wurde am 18.02.1985 in Baden-Baden geboren,
wiegt 51 kg und ist 1.64m groß.

Die Nähe und die Liebe zu Pferden waren bei Iris schon durch den Geburtsort vorprogrammiert. Nach der Schule wollte sie zuerst Pferdezucht und –haltung lernen. Ausbildungsstätte war das Gestüt Ohlerweierhof im Saarland. Dort gab es auch einen kleinen Rennstall und ihr gefiel diese Sparte des Pferdegeschehens besser. Sie wechselte deshalb das Ausbildungsziel und begann eine Lehre bei Urs Suter in Iffezheim. Dieser siedelte kurz darauf nach Chantilly/Frankreich um und Iris war 6 Wochen mit dabei. Da sie aber dort ihre Lehre nicht beenden konnte, fand sie einen Ausbildungsplatz bei Jutta Mayer in München.

Um Ritte macht sie sich wenig Gedanken. Frau Mayer traut ihren Schützlingen immer einiges zu und in Verbindung mit den Erlaubniskilos sollte es mit dem Renn-Debut nicht lange dauern.

Gary Hind bezeichnet Iris als reiterliches und menschliches Vorbild. Er ist immer „absolut nett“. Das Gary überwiegend Englisch spricht ist für sie kein Problem, da sie selbst mit Simon Ford, einem Engländer, verheiratet ist.

Meine Frage nach der Freizeit beantwortet sie mit der stolzen Aussage „Ich bin Mutter von 2 Kindern und da ist die Freizeit knapp bemessen“. Zum körperlichen Ausgleich schwimmt sie ab und zu.“

Hat die Prüfung zum Pferdewirt – Schwerpunkt Rennreiten – am 18./19. Juni 2009 in Köln bestanden.